

Twenty-four dayz til xmas

Von Daisuke_Andou

Kapitel 4: Radio Session #1

„Und da sind wir wieder mit unserer exklusiven Weihnachtsshow! Drei Tage lang die besten Songs von euren Lieblingen und natürlich dürfen auch die Weihnachtslieder nicht zu kurz kommen!“, begann der Moderator der Radioshow mit einer total freudigen Stimme. Irgendwie bewunderte Masa ihn dafür, dass er das so gut vorspielen konnte. Bis eben hatte er sich noch mit ihm ganz normal unterhalten.

„Für die nächsten drei Stunden wird Masa von Nokubura uns durch die Sendung begleiten! Später gibt's auch noch eine Q&A! Masa, sag etwas zu unseren Zuhörern!“, forderte der nette Herr ihn auf, auch etwas beizusteuern.

„Hi... Ich bin Masa. Merry Christmas!“, rang er sich ab und runzelte seine Stirn. Warum hatte er nochmal zugesagt, bei dieser Aktion mitzumachen? Ach ja, Promotion und sowas.

„Hahaha, das üben wir nochmal. Aber schön, dass du hier bist!“

„Danke für die Einladung...“, bedankte er sich höflich. Zwar hatte er einen groben Ablaufplan vor sich liegen, aber so richtig Ahnung, was hier passieren würde, hatte er auch nicht. Er merkte ja selbst, dass er noch ziemlich steif war. Lag sicherlich an der Nervosität. Schließlich waren sie live.

„Gerne! Ich muss ja ehrlich sagen, dass es total klasse ist, hier einen hübschen Jungen nach dem anderen bei mir im Studio zu haben!“ Wieder lachte der Moderator freudig in sein Mikro.

„Also, Masa: Möchtest du den nächsten Song ankündigen?“, wurde er gleich wieder angesprochen.

„Uhm... Klar. Ihr hört jetzt unsere neue Single! Ich hoffe, sie gefällt euch!“

„Und ab dafür...“

Zum Glück ging das rote Lämpchen aus und er atmete tief durch.

„Mach dich locker. Hier passiert nichts Schlimmes. Als Nächstes stellen wir einen Anrufer durch. Du antwortest einfach. Das Ganze geht ungefähr fünf Minuten. Danach spielen wir einen Block mit vier Songs. Uhm... Das steht vor dir auf dem Bildschirm. Beginnt mit nem Weihnachtslied. Kündigst du das an?“, laberte ihn der Moderator weiter zu. Masa selbst sah auf den Bildschirm und entdeckte die Songs, die der andere angesprochen hatte.

„Jap, ist okay, das kann ich aussprechen.“

„Super...“, kommentierte der andere noch, aber Masa nahm sich nur sein Glas Wasser, um einen Schluck zu trinken. Dann sah er auf dem Bildschirm einen kleinen Countdown. Und auch der Mann ihm gegenüber deutete mit den Fingern einen Countdown an.

„Geiler Scheiß! Sichert euch die neue Single von Nocturnal Bloodlust! Eignet sich

übrigens auch als Weihnachtsgeschenk, richtig?“

„Natürlich!“ Masa musste lachen.

„Aber sehr weihnachtlich klang das ja nicht. Wie stehst du so zu Weihnachtsliedern?“

„Ich persönlich hör die eigentlich nicht. Also, wenn man in der Stadt unterwegs ist, wird man so oder so damit beschallt und dann ist das auch ganz nett zur Untermalung, aber zu Hause leg ich dann doch andere Platten auf.“

„Dann hören wir doch mal, was unser erster Anrufer dazu zu sagen hat!“, leitete der Moderator zu dem Anrufer über.

„Hallo! Du bist auf Sendung! Was möchtest du von Masa-chan wissen?“, sprach der andere den Anrufer an, der nun auch zu ihm auf die Kopfhörer geschaltet wurde.

„Hallo, Masa-chan! Hier ist Masako! Ich habe da eine Frage!“, ertönte eine total quietschig verstellte Stimme und Masa dachte sich schon seinen Teil.

„Ich möchte wissen, was Hiro-san von dir zu Weihnachten bekommt? Weißt du, er wünscht sich neue Kurzhanteln!“

Masa resignierte. „So, wünscht er sich das?“ Masa musste lachen. „Ich weiß aber, dass Hiro dieses Jahr nicht immer brav war. Vielleicht kommt der Weihnachtsmann bei ihm auch gar nicht vorbei!“, sagte er grinsend und erntete einen fragenden Blick vom Moderator. Dann aber meldete sich „Masako“ wieder zu Wort.

„Das ist ein Gerücht! Masa! Du bist gemein!“, outete sich Hiro nun und da merkte auch der Moderator, was da los war.

„Oh! Hiro-chan ist nun auch bei uns ins Studio geschaltet! Das kommt überraschend!“

„Das war so klar, dass ihr versucht mich zu verarschen!“, wurde aber nun auch Masa lockerer. So ein Idiot!

„Man muss doch mal fragen, was es gibt! Immerhin sehen wir uns morgen bei unserem Live im Tsutaya O-West! Come to our show!“, nutzte Hiro die Gelegenheit nochmal Werbung zu machen. Das war auch wieder so typisch.

„Yeah! Morgen! Tsutaya O-West! See you!“, warf er nun auch einen Kommentar ein.

„Und da gibt es dann Weihnachtsgeschenke?“, fragte der Moderator nach.

„Nicht für Hiro-san!“, reagierte Masa gleich lachend. „Aber wir hoffen, dass wir einen schönen Weihnachtstag mit unseren Fans verbringen können!“

„Kommen eure Fans dann auch im Kostüm?“

Masa blinzelte, aber da mischte sich Hiro wieder ein: „Ich hoffe doch! Wäre schon cool! Kommt alle im Weihnachtsoutfit!“

„Ziehst du auch eins an?“, wollte Masa schließlich von ihrem Sänger wissen.

„Oh, yes!“, warf der nur wieder lauter als eigentlich nötig ein und Masa konnte nicht anders, als wieder zu lachen. Er wollte echt nicht wissen, was das morgen werden würde.